

Energiepolitik

In unseren Werten und Leitsätzen haben wir uns dazu verpflichtet, dass wir Verantwortung für unser Handeln übernehmen und sorgsam mit Ressourcen umgehen. Hierzu ist dieser Anspruch in unserer Umweltpolitik weiter konkretisiert, in der wir uns dazu verpflichten, die Emissionen und den Verbrauch von Energie zu reduzieren.

Die kontinuierliche Verbesserung unserer energetischen Leistungen ist für uns mittel- und langfristig auch Voraussetzung für eine nachhaltige Senkung der Kosten und ein wichtiger Beitrag zur Erhaltung unserer Wettbewerbsfähigkeit.

Zur Umsetzung dieser Ziele haben wir ein Energiemanagementsystem nach ISO 50001 eingeführt. Wir sorgen dafür, dass die Anforderungen dieser Norm umgesetzt werden und die Prozesse innerhalb des Energiemanagements ständig verbessert werden.

Wir werden regelmäßig kontrollieren, dass

- die erforderlichen finanziellen und strukturellen Voraussetzungen erfüllt sind,
- alle Mitarbeiter an der Ausführung des Energiemanagements beteiligt sind,
- die Verantwortlichkeiten festgelegt sind,
- die relevanten Gesetze und Regulierungen erfüllt werden,
- eine regelmäßige Bewertung bzgl. der Energieeffizienz stattfindet,
- Energiesparmaßnahmen geplant und eingeführt werden,
- Energieeffizienz fördernde Produkte beschafft werden,
- die geplanten Aktivitäten zur Verbesserung der Energieeffizienz kontinuierlich auf den neuesten Stand gebracht werden und
- die Ergebnisse durch interne Audits gemessen und überprüft werden.

Durch Informationen und Schulungen fördern wir ein energiebewusstes Verhalten unserer Mitarbeiter innerhalb und außerhalb des Betriebes.

Die Führungskräfte sind verpflichtet, die in ihrem Verantwortungsbereich geltenden Management-Praktiken anzuwenden, ihre Wirksamkeit ständig zu überwachen und den neuesten Kenntnissen und Erfordernissen anzupassen.

Lachendorf, 09.11.2022



Dr. Matthias Rauhut
Geschäftsführer